

## DER SCHULWEG

Eine wichtige Erfahrung für ihr Kind

Der Schulweg muss trainiert werden und stellt eine ganz wesentliche Aufgabe der Eltern im Laufe der Schulanfangsphase dar. Bereits vor dem Beginn der Schulzeit sollten Sie mit Ihrem Kind immer wieder den Schulweg gehen und ihm von einem zum anderen Mal mehr Selbständigkeit übertragen. Führen Sie es anfangs noch an der Hand, so lassen Sie es am Ende des Schulwegs- Trainings alleine voraus gehen und beobachten lediglich aus der Entfernung

Warum ist diese Training so wichtig:

Einerseits weil die Verkehrssicherheit ein ganz entscheidendes Lernziel unserer Schulanfänger ist, andererseits, weil der Schulweg ein gemeinsames Erlebnis aller Kinder werden soll.

Der Schulweg ist für ihr Kind nicht nur ein ganz normaler Weg sondern auch eine Phase der Einstimmung auf den Tag und durch die Bewegung auch ein Muntermacher. Außerdem ist er auch ganz entscheidend für die sozialen Kontakte. Kinder, die sich schon am Schulweg begegnen, haben in der Schule weniger Streitereien.

Der Tag beginnt ganz anders, wenn Kinder gemeinsam den Schulweg gehen. Sie erzählen von ihren Erlebnissen aber auch von ihren Sorgen, freuen sich gemeinsam auf den Tag, bilden Freundschaften und lernen, gegenseitig im Straßenverkehr aufeinander acht zu geben. Natürlich spielen sie den einen oder anderen Streich, streiten auch einmal, aber vor allem erleben sie viel Spaß auf dem Schulweg.

So kommen sie gemeinsam und freudig in der Schule an und der Schulalltag beginnt mit viel mehr Elan.

Also : Machen Sie Ihr Kind fit für den gemeinsamen Schulweg mit seinen Klassenkameraden. Fangen Sie so früh wie möglich an und lassen Sie die Kinder so früh wie möglich den Schulweg alleine bewältigen.

Ihr Kind ist selbständig und sie können sich auf das Kind hundertprozentig verlassen.